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Il giorno 28 GENNAIO 2021 alle ore 20.30, IN SECONDA CONVOCAZIONE, si è riunita la Commissione 
consultiva Ecologia, presso la sede municipale, per la trattazione dei seguenti argomenti posti all'ordine del 
giorno: 

 Sostituzione commissario  

 Presentazione rotatoria intersezione Via Rudiana con Via Crocifisso 

 Biodiversità 

 Ecocompattatore 

 Via de Fontanili 

 Banco del riuso 

 Puliamo Lograto 

 
Presenti: Ivan Pelati (Presidente), Angelo Bulgarini, Nicoletta Tomasoni, Claudio Orioni (delegato Gruppo Ambiente), 
Elio Tomasoni, Giuseppe Fornoni, Vincenzo Sangiovanni 

Assenti: Giulio SIgalini, Silvia Bonalda.  

Sono presenti anche l’assessore Magri e il Sig. Gianni Ravelli.  

Il Sig. Ravelli sostituirà la commissaria Silvia Bonalda che, essendosi trasferita, non riuscirà più a partecipare 
alle sedute future.  

L’assessore Pelati dà la parola all’assessore Magri per l’illustrazione del progetto della rotatoria di via 
Rudiana. 

Viene fatto presente che le griglie per la raccolta dei rifiuti inserite nel nuovo fosso artificiale, potrebbero 
creare blocchi allo scorrimento dell’acqua. Il problema potrebbe presentarsi soprattutto nel periodo 
irriguo. Si fa presente che senza le griglie i rifiuti potrebbero andare a bloccare il fosso nel tratto che scorre 
al di sotto del manto stradale diventando ancora più pericolosi e di difficile rimozione. 

L’assessore spiega che il Consorzio di bonifica ha dato parere positivo ma si incarica di verificare di chi sia la 
competenza di pulizia delle griglie. Si fa notare inoltre che le canalette artificiali sono esteticamente 
impattanti così come il taglio dei grandi platani ora presenti. 

A questo proposito si evidenzia che sarebbe auspicabile verificare se esistono soluzioni alternative, meno 
impattanti dal punto di vista ambientale. 

Per esempio, la nuova rotonda potrebbe essere realizzata utilizzando l’aiuola a sud dell’incrocio. La 
continuazione della pista ciclabile in via Crocefisso, invece, potrebbe essere realizzata a ovest del fosso e 
del filare di alberi, collegata all’attuale marciapiede di via Rudiana con un ponticello sul fosso. In questa 
ipotesi il fosso e gli alberi potrebbero rimanere inalterati. Viene richiesto all’assessore Pelati di 
sensibilizzare, in proposito, l’Amministrazione comunale. 

L’assessore sottolinea che nei tratti verdi di proprietà comunale sarà possibile piantumare alberi di medie 
dimensioni essendo la striscia verde non estremamente larga; si potrà invece sensibilizzare il contadino 
proprietario nel ripristinare gli alberi sulla sua proprietà. 



 Verbale commissione ecologia  
 
28/01/2021 
 
Il segretario comunica che verrà aperto un bando a breve per i territori lombardi al fine di ripristinare la 
biodiversità nelle zone di pianura. Gli enti locali possono ricevere il contributo anche dell’acquisto del 
terreno dove sviluppare il progetto. Si cerca quindi un appezzamento da convertire a tal fine. 

Viene poi spiegata la proposta del gruppo Ambiente di installare un ecocompattatore sul territorio al fine di 
sensibilizzare la popolazione al riciclo. Questa buona pratica permetterebbe a chi conferisce di ricevere dei 
punti/sconti da utilizzare presso attività commerciali del territorio che decidono di aderire al progetto. 
L’iniziativa avrebbe sicuramente il vantaggio di sensibilizzare i cittadini al riciclo ma è indispensabile 
verificare l’impatto sui costi della raccolta differenziata porta a porta (la vendita di plastica di alta qualità 
potrebbe aumentare i costi dello smaltimento). Importante anche capire l’entità della raccolta differenziata 
a Lograto. 

Riguardo la via dei Fontanili da ripristinare in alcuni tratti si decide di proseguire con i comuni direttamente 
coinvolti con comunicazioni ai comuni direttamente interessati. 

Il 12 febbraio verrà aperto il Banco del riuso in castello. Si cercherà di coinvolgere le scuole e si penserà di 
mettere un cartello all’imbocco del viale del castello per rendere visibile lo spazio dalla strada. 

Puliamo Lograto verrà organizzato a maggio per la prima edizione e nella giornata di PULIAMO IL MONDO 
(ultima domenica di settembre) per la seconda edizione. L’obiettivo è quello di continuare a coinvolgere la 
scuola secondaria. 

Si richiede di piazzare delle fototrappole nel boschetto vicino alle Trote in quanto si sono notati episodi di 
abbandono di rifiuti. 

L’assessore Pelati mostra il progetto del ripristino del parco di Piazza Paolo VI dove verrà allungato il 
campetto da calcio per renderlo idoneo all’atterraggio di elicotteri in caso di emergenza. Il parco invece 
verrà ammodernato con l’inserimento di giochi per bimbi con disabilità. Si consiglia di piantumare con siepi 
movimentate e miste. 

Alle 21.50 la seduta è tolta. 

 


